

tation de foi et d'amour. Le temple, grâce aux magnificences de l'exposition avait été transformé en une maison de gloire. Ce soir-là, ce ne furent pas les brebis qui firent cortège à Jésus dans la procession, mais bien les pasteurs eux-mêmes; ceux que vous avez constitués guides et maîtres d'Israël, je les ai vus alignés en rangs serrés autour de Vous, ô mon Dieu, comme autour de l'Arche d'alliance les guerriers d'Israël. La flamme symbolique de leurs cierges semblait refléter le feu dont leurs cœurs étaient embrasés, et en cette occasion, plus que jamais, ils étaient déterminés à embraser celui de tous les hommes; oui, en cette circonstance, ils jurèrent de se faire incendiaires, de propager ce feu que vous êtes venu apporter sur la terre. Par deux fois, Seigneur, j'ai vu vos ministres faire le tour de l'église, les yeux fixés sur la magique vision de l'Hostie, tandis qu'un souffle du ciel semblait faire vibrer leurs cœurs. Mais quand je vis, au retour, cette phalange serrée se grouper autour de votre trône de gloire, tandis que chaque note du *Magnificat* criait notre amour et notre gratitude, nos yeux se levèrent vers votre trône baigné d'une lumière de gloire. A la vue de tant de splendeur, d'harmonie et d'enthousiasme, j'ai cru voir tout ouvert devant mes yeux un coin du ciel.

Cette belle cérémonie se termina par un acte de consécration au Très Saint Sacrement.

La Consécration de l'église du T. S. Sacrement

Les solennités religieuses qui ont eu lieu dans l'église du Très Saint Sacrement, durant toute la semaine du Congrès, ont revêtu les caractères des plus grands événements, non seulement par la somptueuse majesté avec laquelle elles ont été célébrées mais encore par l'énorme affluence de fidèles qui ont défilé par ses nefs.

Cette belle église, dont la seule description demanderait tout un article, a été élevée par la piété d'une dame argentine, la Senora Mercedes Castellanos de Anchorena, qui l'a également dotée de tout ce qui est nécessaire au déploiement des cérémonies du culte, telles que les exigent sa foi vive et son amour ardent pour l'Eucharistie.